

No. 100

平成18年12月4日 発行

平成18年 12月4日発行 弓削高ニュース No. 100 岡山県立弓削高等学校	
<p>文化祭・ファッションショー</p> <p>今年のファッションショーのテーマは「Twinkle ★ Twinkle」。一つ一つは小さな光でも集まれば大きな輝きになる。そんな思いを込めてテーマにしました。それぞれのページの一瞬一瞬が宝石のようにきらめきを持ち、すべてのショーが終わったとき皆さんの中に光が届くようにという思いを込め、環境デザイン科3年29名が心を一つし、頑張りました。服飾コースの生徒達は、4月から製作を進めてきたウェディングドレスなど個性溢れる作品を何とか完成でき発表することが出来ました。特に、生活コースの生徒達は</p>	<p>看板製作、パンフレット・ポスター・デザイン、ホリゾン・スポットなど照明関係、音響関係、撮影、CGを駆使したすばらしい映像など、ステージの裏で服飾の生徒達のステージを様々な形でサポートしてくれました。また、文化センターの方々など多くの御指導・御協力のおかげで大変</p> <p>すばらしいステージを作り上げることができました。地域の方々、保護者の方々の多くの多くの方々にファッションショーを見ていただきました。また、文化センターの方々など多くの方の御指導・御協力のおかげで大変ありがとうございました。</p>
<p>農業クラブ全国大会(愛媛大会)</p> <p>農業クラブの全国大会が愛媛県松山市を中心にして2日間に渡って開催され、1日目に各種競技会、2日目に大会式典が行われました。本校からも農業情報処理競技(藤原邦洋)、農業鑑定競技(宗高健司)、クラブ員代表者会議(縮岡健二)の3名(岡山県としては49名)の生徒が競技会や会議に参加しました。競技会、会議ともに岡山県あるいは弓削高校の代表として、日頃の練習の成果を全国大会の舞台で発揮するとともに、全国からの参加者と交流する良い機会となったようです。全国から生徒・大会関係者など約6,000人が愛媛に集まり熱気ある大会でした。 (写真は大会式典入場行進の様子)</p>	<p>No. 100 平成18年12月4日 発行 編集委員会</p> <p>弓削高ニュース</p> <p>今回の実技講習に向けて、各自が課題研究で製作したガーデニングトレーに合うブーケの材料を準備しており、生徒1人1人の興味・関心に応じたブライダルブーケの指導をしていただきました。6時間という短い時間ではあったが、ブライダルブーケの種類・アレンジに適した花の種類・ブライダルブーケに必要な材料などブーケ製作についてわかりやすく丁寧に指導していただきましたことで、ラクト・キャスト・アーム・クリヤト・シャワー・パンチアーケ等それぞれの生徒が素晴らしいブライダルブーケを製作することができました。</p> <p>また、アザーブードブライダルをされている保護者の方からはアザーブードのブライダルの扱い方にについてお話を聞くことも出来、生徒達からは大変充実した声を聞くことができました</p>
<p>卒業制作&デザイン展</p> <p>今年で12回目の「卒業制作&デザイン展」を津山文化センター展示ホールで開催いたします。生徒達は、それぞれ毎日放課後遅くまで残り、卒業制作に一生懸命頑張っています。3年生にとっては、3年間の集大成であり青春の1ページとなります。1・2年生にとっては、今年1年間の成果を展示します。多くの方々にご覧いただければ幸いです。</p> <p>日 時 12月16日17日 10時~17時 場 所 津山文化センター展示ホール</p>	<p>〒709-3612 岡山県久米郡久米南町上弓削1657-1 Tel 0867(28)2828・2853 Fax 0867(28)2823</p> <p>URL http://www.yuge.okayama-c.ed.jp/yuge.htm e-mail yuge@pref.okayama.jp</p>